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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　�22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　�22－8988
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2010～2011年度

第2261回例会　2010. 7. 1　№1

・本日の出席率　６７.３５％
・前回確定出席率　８０％

・阿部賢悟会長　本年度、会長を仰せつかりました。
１年間、遠藤光則幹事、菅原文之副会長、三浦孝
次郎会計と頑張って参りますので、よろしくお願
い致します。

・遠藤光則幹事　今年度幹事です。宜しくお願い致し
ます。

・佐々木崇会員　７月１日、７１歳の誕生日です。６
月２５日、家内の誕生日に生花ありがとうござい
ました。お礼申し上げます。

・菅野幸一郎会員　６月末をもちまして、皆様のご協
力で無事ガバナー補佐の役目を終了することが出
来ました。思っていたより、かなり多忙な任務で
した。新阿部賢悟会長、今年一年頑張って下さ
い。ご期待申し上げます。

・二階堂學会員　前年度は皆様のご協力で無事終了し
ました。ありがとうございます。今年度は、阿部
丸で自由自適に航海して下さい。

・菅原文之会員　二階堂學パスト会長、一年間大変ご
苦労様でした。阿部賢悟会長、遠藤光則幹事のご
健闘をお祈りします。

・鈴木彦太会員　新年度を迎えて、阿部賢悟会長、遠
藤光則幹事並びに役員の方々、ご活躍をご祈念申
し上げます。よろしくの程。

・布施孝之会員　新年度、阿部賢悟丸の出航を祝し
て。

・村上武彦会員　阿部賢悟会長頑張って下さい。
・飯塚仁哉会員　我が庭を川風通ふ昼寝かな、さすが
粋人、優雅ですな～

・佐藤幸一会員　阿部賢悟会長のスタートをお祝い
し、一年間健康に気を付けて頑張って下さい。二
階堂學前会長はじめ執行部の皆様、大変ご苦労様
でした。

・江川元徳会員　新年度、新空気、皆さんと一緒努力。

・阿部泰彦会員　阿部賢悟会長を先頭に菅原文之副会
長、遠藤光則幹事はじめ会員一同の大活躍に期待
いたします。

・髙田次雄会員　阿部賢悟船長、菅原文之副船長、遠
藤光則操縦士、２０１０年７月１日午後１２時３
０分、無事の出航お祝い申し上げます。３６５日
の旅となりますので、一廻りも二廻りも成長し、
無事の帰港を願っております。前二階堂學会長、
前菅原文之幹事、３６５日大変ご苦労様でした。

・山田直志会員　阿部賢悟新年度会長の活躍に期待致
します。

・佐藤靜市会員　阿部賢悟会長のスタート、おめでと
うございます。気張らず、阿部ペースで気楽に
ネ。

・佐々木功一会員　新年度もよろしく。
・只野佳旦会員　新年度になり、阿部賢悟会長はじめ
皆様よろしくお願い致します。

・森田一史会員　阿部賢悟会長の就任おめでとうござ
います。今年一年宜しくお願い致します。

・高橋義文会員　本日、阿部丸の船出、一年間無事の
航海を願い、期待しております。

・及川勝永会員以下　新年度スタートにつき
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　三浦孝次郎会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
小泉洋会員　高橋利光会員　二階堂敏雄会員
冨士原裕子会員
　以上、ありがとうございました。

　先週のバトンタッチ例会、親睦活動委員会の熊谷敏
明委員長はじめ委員会の皆様、大変お疲れ様でした。
お陰様で無事に２００９～２０１０年度から２０１０
～２０１１年度へのバトンタッチをすることが出来ま
した。二階堂學会長よりバッチを引き継ぎ、いよいよ
本日より佐沼ロータリークラブ第４７代会長としてス
タートいたします。前年度の二階堂學会長、菅原文之
幹事、そして、会計の佐藤靜市会員、一年間大変お疲
れ様でした。ご苦労に心より感謝申し上げます。

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長
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　今年度は、菅原文之副会長、遠藤光則幹事、三浦孝
次郎会計と強いスクラムを組み、皆さんのご協力を得
ながら、微力ではございますが一生懸命務めさせてい
ただきたいと思いますので、よろしくお願い致しま
す。
　６月３０日付で、只野利幸会員（平成１７年入会、
ロータリー歴５年余り）が退会されましたので、総勢
４９名での出発となります。佐沼ロータリークラブ先
輩ロータリアンが脈々と受け継いで参りました伝統あ
る佐沼ロータリークラブの名を汚さぬように、全ての
目標に対しベストではなく、敢てベターの余裕を持っ
た気持で、あまり息切れせぬようにゆっくりと前進す
る覚悟ですので、宜しくお願い申し上げます。

・ＲＩより、オフィシャル・ダイレクトリー（世界の
クラブ名簿）が届きました。

・２００９～２０１０年度ガバナー事務所より、事務
所閉鎖のお知らせ

・台北西門ＲＣより、創立３３週年記念誌、プレー
ト、Ｔシャツが届きました。

・ガバナー事務所より、地区協議会の際の講演をＣＤ
に収録して送られてきました。

・仙台ＲＣより、例会変更のお知らせが届く。
・米山記念奨学会より、寄付のお願い。
・本日、理事会を開催します。

・前年度国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
　楢山直樹ガバナーより世界大会時のスナップ写真が
送られて来ましたのでご覧下さい。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　７月２２日（木）、納涼例会を開催します。詳細は
追ってお知らせします。多数のご参加をお願いしま
す。

鹿間文徳会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
只野佳旦会員　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会長指針（阿部賢悟会長）
　２０１０～２０１１年度のＲＩ会長レイ・クリンギ
ンスミス氏は、ロータリアン以外の人々に「ロータ
リーとは何か」「ロータリークラブとは何をする団体
なのか」を問われたときに、また、ロータリアンには
ロータリーの原則の重要性を再認識するため、簡潔に
「地域を育み、大陸をつなぐ」と分かりやすいテーマ
で提唱いたしました。ロータリーの綱領を基礎とし
て、クラブ奉仕と職業奉仕は、どちらも一生懸命やる
ことにより人生を謳歌し、善き市民となるよう導いて
くれます。更に、社会奉仕と職業奉仕を組み合わせる
ことにより、地元社会をより住みやすく働きやすい地
域にできますと。一方、国際奉仕は、海外のクラブと
の協力によって、世界理解、親善、平和の増進、より
良い世界にするための機会を私たちに与えます。世界
に比類の無い結束のネットワークであり、これが、
ロータリークラブであると。
　当地区、Ｄ２５２０の楢山直樹ガバナーは、「ＲＩ
テーマのために自分自身がロータリーを楽しむことか
ら始め、親睦と奉仕の実践のレベルアップを図り、奉
仕の第２世紀に向けて前進していきたい」と述べてお
ります。そして、地区の奉仕活動の重点項目として以

下の８項目を掲げております。
㈰ＲＩのテーマを理解して計画の立案実行
㈪地区とクラブの長期計画の作成
㈫地区及び会員同士の情報の共有化を図る
㈬会員増強と退会防止に努める
㈭ロータリー財団への協力、ポリオ撲滅運動への支援
㈮米山記念奨学会への協力と理解
㈯地区大会等、地区行事への積極的な参加
㉀国際大会（１０１回アメリカ、ニューオリンズ）へ
の参加。

　今年度、佐沼ロータリークラブの重点目標として、
次の６項目を掲げました。
㈰楽しい活発な例会の実施
・フォーラム開催前に委員会をもってほしい。（三
役の参加も希望する）

・例会に家族の参加をお願いしたい。（例えば、お
花見例会等）

・公開例会を年数回実施を検討する。（入会推奨者
や一般の方の参加－広報にも通ずる）

㈪他クラブとの交流
・登米栗原ゾーンの各クラブとの合同例会、合同行
事の実施。（懇親会も同時開催）
　これは、前年度開催のＩＭが好印象であった
ので、目標に掲げました。

・他クラブの創立記念式典への積極参加。
・メークアップの促進（出席率向上にも寄与、例会
への参加で他クラブとの親睦向上）

㈫事業のメンテナンス、強化
・１０、２０、３０、４０周年事業で設置したもの
の清掃、補修の実施（広報にも貢献）

・縄文の森、他団体とも連携を取り継続強化。
㈬広報活動の積極実施
・ロータリー誌、ガバナー月信等を利用して、当ク
ラブを多くのロータリアンに紹介したい。

・新メディアを利用して地域内に当クラブの活動を
広報していきたい。

㈭会員増強及び退会防止に努める。
・会員数４９名から、１名でも２名でも純増。
・未充填地区、職業分類、女性会員の入会を進め
る、又、退会者へのアプローチ

㈮創立５０周年へ向けて準備
・クラブ情報管理委員会が主導となり、資料の収集
・積立予算化
　以上が、重点項目です。今年度は、地区の役員とし
て、八谷郁夫会員、高橋利光会員、千葉吉男会員、高
橋義文会員の４名が、地区の重要な役割を担っておら
れます。その方々のご指導を仰ぎながらこの一年を頑
張って参りたいと思いますので、よろしくお願い申し
上げます。
－会計、米山記念奨学会委員会は、次週に掲載－

幹事報告 遠藤光則幹事

７月に誕生日を迎えられる会員

各委員会報告

誕 生 祝 （７月に誕生日を迎えられる会員）

（担当：遠藤光則幹事）その１クラブ協議会


